

## Caroline Touellou s'installe comme peintre décoratrice sur bois, à Lanester



Caroline Touellou est peintre décoratrice sur bois.

Après avoir été assistante commerciale pendant 25 ans, Caroline Touellou a effectué une reconversion et vient d'ouvrir « l'atelier créatif de Caroline », à Lanester. Artiste amateur, Caroline réalisait, ces dernières années, des vitrines miniatures, puis des cadres avec du bois flottant et des galets et des panneaux décoratifs sur bois avec des peintures du commerce. Lanestérienne pure souche, Caroline suit alors une formation à Avignon en peinture naturelle et technique traditionnelle et s'est lancée en avril en créant son atelier de peintre décoratrice sur bois, au 28 rue Dupuy-de-Lôme. « Je propose des créations artisanales. Je recycle et embellis des objets décoratifs et du petit mobilier. Je fabrique ma cire, mes peintures à base de caséine », explique Caroline Touellou.